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～自分に厳しく～
私は２学期はもっと自分に厳しくしていこうと思います。理由は中学に入学してからず

っと嫌なことから逃げてきました。でも、部活では先輩が引退し、後輩に手本を見せないと
いけなくなりました。そんなときに、私は自分に甘くしていたら後輩は私についてきてくれ
ないだろうと思います。だから、まず、後輩に言う前に自分が動いていこうと思います。
今は引退してしまった私のあこがれの先輩たちはすごく厳しかったです。でも、私はそん

な厳しい練習も、決して苦ではありませんでした。その理由は、先輩たちは私の何倍も努力
をしてきていたからです。そんな先輩たちみたいになりたくて、追いつきたくて、追い抜き
たくて、私は今までの練習を乗り越えてきました。
次は、私が後輩をそういう気持ちにさせる番だと思っています。頼れる人がいない今、私

たちが後輩たちに今まで私が見てきた景色を見せてあげたいと思っています。そのために私
は日々の練習に気を抜かず、今よりもっとかっこいい背中を見せれるようにしていきたいで
す。 （女子）

～成長できるチャンスの２学期～
２年生の２学期は、２大行事や生徒会選挙などがあって、３年生に繋がる重要な時期だ

と思います。私はダンスリーダーで夏休みから練習しているし、踊れるようにはなったけど、
クラスのみんなに上手く教えることができるか不安です。また、文化祭の取り組みでは、パ
ートリーダーにもなり、ますます不安な気持ちが高まる中で、自分がどれだけ成長できたか、
できていたのかを知れるチャンスだと思うので、全力で取り組んで２大行事を成功に収めた
いです。
そして、一番大切だと言われている二大行事が終わった後の学校生活も、見直していきた
いです。１年生の頃は、２大行事が終わったあとの生活が悪くて、担任の先生にも言われた
のを覚えています。なので、昨年の反省を生かして今年は行事の前もだけど、終わった後の
生活に力を入れていきたいです。 （女子）

～２学期に向けて～
２学期には２大行事や生徒会選挙があって、それ

が終われば３年生が引退して，２年生が学校の中心
になってくるから、２学期は２年生が学校の中心に
なるための準備期間だと思う。
なので、２年生が失敗していては中心になれない

と思うから２学期にむけて、「責任を大事にするこ
と」と、「積極的に何事にも取り組む」を大事にし
ていきたい。自分たちが学校をまとめるという責任
を持ちながら、緊張感を持って生活するようにする。
あと、積極的に取り組むことでどんなこともスムー
ズに進んでいくから、それも大事にして生活してい
くようにしたい。
２年生の２学期は、他の２学期と違って、とても

忙しいと思うから頑張っていきたい。（男子）

～目標を決める～
私は、このごろみんなが高校のことを考えていて、もうどこの高校に行きたいかも決ま

っていて、とてもすごいと思いました。でもその思いともう一つの思いがありました。そ
れは、まだ私は行きたい高校という目標がないことで、私はちょっと焦りました。
良いなと思う高校はありました。けど、本気で行きたいという考えをしていなかったの

で、私はまず、いろんな高校を知って考えようと思いました。それから、だんだん目標を
決めていこうと思います。そのためには、私は勉強をがんばらないといけないとだめなの
で、身近なところから頑張ろうと思います。
勉強だけでなく、部活も両立していかないといけないので、もっとうまくなって今よりも
っと良くしたいと思います。だから私はこれから小さなことからこつこつ頑張っていきた
いと思います。 (女子）

～負けるな俺～
２学期は毎年僕にとって特別な学期です。なぜかというと、２学期は一番学校に行く期

間が長いからです。僕は、１年生のとき、この２学期に大きな壁を乗り越えることができな
くて、最後の方になるとすごくダレてしまって、先生に怒られてしまったことを覚えていま
す。でも、怒られたのではなく、「２年生ではしてはいけないんだよ」と教えられていたこ
とに２年生になって初めて気づきました。だからこそ、２年生になった僕は、この２学期と
いう壁を乗り切って、１年生の時に僕に教えてくださった先生に、僕は２学期も自分と戦っ
ているよということを見てもらえるように頑張りたいです。 （男子）

～２大行事に向けて～
僕は初めて班長になって、これからの２学期にはこのクラスが２大行事を終えたときに

すごく成長できたと思えるように頑張っていきたいです。みんなをまとめる立場になって、
もっともっと一人一人が成長するために何か一つに向かって全員で進んでいけるようにする
ためにみんなを支えていけるように頑張ります。そのためにまず２大行事を成功させること
です。そのために自分もメリハリをつけて協力し、楽しくしていけるようにして、尚且つ他
の人も少しでも支えれるようにしていって、これからの２学期は頑張っていきます。

（男子）

～勉強～
１年を過ぎて僕は少しずつ体ができてきて、体づく

りにも力を入れています。僕は今まで好きなものだけ
に力を入れてそれ以外はどうでも良いと思っていまし
た。なぜ勉強は好きなサッカーと同じようにできない
のかと思っていました。今、僕はやる気がなかっただ
けだと思います。１年後には絶対進路を決めると思う
ので勉強も大切になってきます。なので、サッカーや
体づくりと同じように勉強も大切なので、勉強をサッ
カーなどと両立させたいと思います。（男子）




